

Richtig große Spenden erhalten die NachDenkSeiten nicht. Dahinter steckt niemand mit viel Geld und mit der Absicht, Einfluss zu nehmen. Aber die NDS haben Tausende von Unterstützern, die mit kleinen Beträgen für die Finanzierung der Technik und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen. Zu Ihrer Information dazu ein paar Hinweise.

Die meisten Spenden liegen zwischen fünf und 30 Euro monatlich. Dazu kommen Einzelspenden über 100 Euro, gelegentlich 200 oder 300 und ganz vereinzelt 2.000 Euro.

Im Durchschnitt des Monats lag das Spendenaufkommen im vergangenen Jahr bei 90.000 Euro. Das deckt den Bedarf nicht ganz. Im Vorfeld des Jahreswechsels rufen wir auch deshalb zu besonderen Spenden auf. Das führte jetzt im Dezember 2024 dazu, dass wir Ausgaben von 137.503 Euro finanzieren konnten. Das war nur möglich, weil die Unterstützer unter unseren Leserinnen und Lesern besonders großzügig waren. Dafür herzlichen Dank.

Zusammen mit der finanziellen Unterstützung und getrennt davon erreichen uns immer wieder Kommentare der NDS-Leserinnen und -Leser. Im Anhang zitieren wir einige.

Die verlässliche Unterstützung führt dazu, dass wir als Redaktion und Herausgeber keine finanziellen Sorgen haben; Kopf und Herz sind frei für die redaktionelle Arbeit. Das ist ungemein wichtig und das verdanken wir Ihnen.

Ihre NachDenkSeiten-Redaktion, Herausgeber und Förderverein IQM e.V.

Anhang

Kommentare der NDS-Leserschaft

Die NDS gehören zu meiner täglichen Lektüre und sie sind für mich systemrelevant.

Es ist sehr gut, dass es euch gibt. Ihr seid der Leuchtturm.

Ihr seid super und ich hoffe, Ihr könnt das noch lange so bleiben.

Sie leisten hervorragende journalistische Arbeit - danke!

Spende für eine der wichtigsten Instanzen zur objektiven politischen
Meinungsbildung in Deutschland.

Danke für ihre wertvolle Arbeit.

Keine Wahrheit ohne kritischen investigativen Journalismus.

Ich verfolge die NDS-Podcasts und begrüße den kritischen und hinterfragenden
Blick auf Politik und Medien. Das möchte ich gern unterstützen.

Danke für die journalistisch fundierte Berichterstattung und den wertvollen
Beitrag zur faktenorientierten Meinungsbildung.

Wertschätzung für den guten Journalismus.

Vielen Dank an alle für Ihre ernsthafte und so notwendige journalistische Arbeit!

Eine großartige und wichtige Arbeit, die ich gerne unterstütze. Auch ohne
Spendenquittung.

Aufrichtigen Glückwunsch zum 20jährigen. - Albrecht Müller hat sich mit den
Nachdenkseiten und seinen Veröffentlichungen um die Bundesrepublik

Deutschland verdient gemacht. Vielen Dank! Bitte weitermachen und die
Nachfolge regeln. Wir brauchen die Nachdenkseiten.

Ich habe die nachdenkseiten nun ein paar monate regelmässig gelesen und bin
begeistert. darum beteilige ich mich ab jetzt mit diesem monatlichen beitrage.
leider ist es mir im moment nicht möglich, mehr zu investieren. ich danke euch
allen für eure unglaublich wertvolle arbeit.

Danke für Meinungen und Informationen, die mir helfen, etwas von all dem, was
um uns herum offen oder im Verborgenen geschieht, zu verstehen.

Förderbeitrag 2024. Sie machen eine wichtige Arbeit. Weiter so

Danke für die gute Arbeit. Alles Gute für 2025

Zur Förderung Ihrer interessanten Informationsquelle

Auch ohne Spendenbescheinigung aus Überzeugung

Unterstützung für eure Arbeit. Keine Spendenbescheinigung erforderlich

Bitte weitermachen